

APOSTOLAT DE LA PRIERE

INTENTION GENERALE POUR SEPTEMBRE 1890

DÉSIGNÉE PAR SON ÉM. LE CARDINAL PRÉFET DE LA PROPAGANDE
ET BÉNIE PAR SA SAINTETÉ LÉON XIII :

Le retour des races latines à la vie chrétienne.

Malgré tout — disait avec raison un illustre évêque, Mgr Pie — la famille des peuples latins est encore aujourd'hui, dans l'un et l'autre hémisphère, la grande dépositaire de la civilisation et de la foi... »

Combien fut belle, dans l'histoire, la vocation de ces nobles races : la vocation de l'Italie, siège et trône de la Papauté ; de la France, fille aînée et bras droit de l'Église ; la vocation de l'Espagne et du Portugal, ces nations généreuses, qui ont exercé sur les deux mondes une si forte et si durable influence !

Que faut-il pour le plein retour à la vie chrétienne ? Il suffit qu'elles reconnaissent enfin, à la triste, mais utile lumière de l'expérience, le hideux vampire, qui, depuis plus d'un siècle, les dévore, comme à leur insu : la révolution anti-chrétienne et l'infame secte dans laquelle la révolution s'est incarnée.

Prions ardemment le Cœur de Jésus pour que le monstre soit définitivement écrasé, dans notre Europe latine, sous le pied du vrai peuple catholique.

ECHOS DE ROME

Son Eminence le Cardinal Parocchi, agissant comme vicaire de Sa Sainteté, a communiqué au gouvernement un mémoire où il revendique pour la population romaine la propriété de l'église Sainte-Marie-de-la-Pitié, cédée jadis en usufruit à la confrérie dite des Bergamasques, sous Benoit XIII.
